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Jetzt rollen wir das Feld von hinten auf...

Beitrag von „Dude“ vom 30. August 2016, 15:52

http://www.fcn.de/news/artikel…atavz-kommt-aus-augsburg/
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Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 30. August 2016, 15:52

Willkommen im Nürnberger Club. Ich glaub du hilfst uns offensiv wirklich!

Beitrag von „Argo“ vom 30. August 2016, 15:52

Zitat 

Der 1. FC Nürnberg hat sich eine weitere Verstärkung für die Offensive gesichert. Tim
Matavz wechselt mit sofortiger Wirkung bis zum Saisonende an den Sportpark
Valznerweiher. Der Angreifer wird vom FC Augsburg ausgeliehen

http://www.fcn.de/news/artikel…atavz-kommt-aus-augsburg/

Welcome 

Beitrag von „Remember68“ vom 30. August 2016, 15:52

Beitrag von „Loko“ vom 30. August 2016, 15:53

Kenn ich nicht.Kannnjemand mehr zu ihm schreiben?

Beitrag von „Collin“ vom 30. August 2016, 15:54
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Herzlich Willkommen.
Im Sturm sehe ich uns jetzt ganz ok aufgestellt.
Vielleicht geht noch was mit Kerk. 

 Und zwei AVs. 

Beitrag von „anertele“ vom 30. August 2016, 15:54

Willkommen in Nürnberg!

...Und tm wusste nichts von TM. 

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. August 2016, 15:54

Gefällt mir :hoch:
Habe ihn mir bei den Transfervorschlägen gewünscht.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. August 2016, 15:55

Danke Reuter !!

https://www.youtube.com/watch?v=WBWrPpWM5fU

Beitrag von „weam“ vom 30. August 2016, 15:56
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Eine Alternative mehr. :hoch:
Jetzt wird es Zeit eine Mannschaft zu finden.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 30. August 2016, 15:56

Eigentlich ein Klasse Mann für unsere Verhältnisse, aber ich muss mich echt daran gewöhnen
dass wir wieder auf Leihen angewiesen sind... Dazu relativ "alte" Spieler holen!

Aber gut, glaube er kann wirklich ein Brecher wie Schieber sein! Servus Tim!

Beitrag von „Oberrangbär“ vom 30. August 2016, 15:56

Wie wird der ausgesprochen?
"Matafs"?

Beitrag von „Woschtler“ vom 30. August 2016, 15:57

Guter Transfer, glaub ich.

Leihe ist OK, immerhin war der Marktwert mal bei 7 Millionen (jetzt 1,5) könnte ein Stieber 2.0
werden.

Aber ich habs im Urin, der schlägt besser ein.

Hobb Etz!
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Beitrag von „kinglui“ vom 30. August 2016, 15:58

Hau rein, könnte und wird hoffentlich wirklich passen!
Hab bei ihm auch ein gutes Gefühl 

Beitrag von „Veteran“ vom 30. August 2016, 15:59

Zitat von Oberrangbär 

Wie wird der ausgesprochen?
"Matafs"?

ich glaub Matausch

Beitrag von „Hellerla“ vom 30. August 2016, 15:59

sieht sich im Video ja so aus wie Mintal 2.0 

auch wenn das natürlich seine Glanzzeit war 

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 30. August 2016, 16:00

Zitat von Oberrangbär 
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Wie wird der ausgesprochen?
"Matafs"?

Matta(u)sch wird er von den Reportern immer ausgesprochen

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. August 2016, 16:01

Augsburg-Stürmer ohne Biss
Mysterium Matavz: Ist die Bundesliga zu hart für ihn?

http://www.bild.de/sport/fussb…er-ihn-44047952.bild.html

Ich seh es positiv - wir kriegen keinen der keinen Makel hat!!

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 30. August 2016, 16:04

Herzlich willkommen, und bring uns wieder ein wenig Freude an unserem Glubb wieder.
Sinnvolle Verpflichtung, soweit ich den Spieler beurteilen kann, dürfte dann unser Füllkrug-
Ersatz sein.

Beitrag von „weyoun“ vom 30. August 2016, 16:05

Willkommen beim ehemals Ruhmreichen... Es kann nur besser werden!

Beitrag von „Basti_FCN“ vom 30. August 2016, 16:05
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Gefällt mir definitiv besser als DSE, hoffe auch, dass er bei uns in die Spur zurück findet, hat
früher in der Eredivisie ordentlich geknipst, bei Augsburg und auf Leihstation in Italien dann nur
noch 3-mal.

Wünsche ihm und uns viel Glück!

Beitrag von „König“ vom 30. August 2016, 16:06

Transfer ist okay, kann man nicht meckern.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 30. August 2016, 16:07

Servus Tim! :hoch:

Jetzt ist Reuter vom FCA der Uli vom FCB und Matavz und Parker die Schwabl und Dorfners. 

Sic transit gloria mundi

Aber der Tim wird uns helfen! 

Beitrag von „cinico“ vom 30. August 2016, 16:08
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isser auch groß genug für hoch und weit???

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. August 2016, 16:11

Für die zweite Liga bestimmt ein guter Mann, falls er sich reinhängt. Auch ein Füllkrug wird nie
ein guter Bundesligastürmer, bei uns hat es gereicht.

Hamburger, frag doch mal bei Richard nach wegen ihm. 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 30. August 2016, 16:12

1,88 isser 

Willkommen Tim!

Hau rein.

Beitrag von „Matthias77“ vom 30. August 2016, 16:12

Wenn Miso B. seinen dritten Frühling bekommt, anschiebt und Pässe schlägt, die ankommen,
wird die "Slowenen-Achse" Brecko-Matavz, die stärkste 2. Liga der Welt, von hinten aufrollen.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 30. August 2016, 16:12
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Na Gott sei dank kein Strohengel, sondern einen Stürmerteufel. Hau rein und herzlich
willkommen!

Beitrag von „Ayhan“ vom 30. August 2016, 16:14

Sorry. Er ist kein Kopfballspezialist.

Was kann er was ein Teuchert nicht kann?

Wäre meiner Meinung nach sinnvoller gewesen mal einen vernünftigen Rechtsverteidiger zu
holen.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 30. August 2016, 16:17

Zitat von Ayhan 

Sorry. Er ist kein Kopfballspezialist.

Woher weißt du das? 

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 16:18

Passt! Guter Mann, auf alle Fälle besser als DSE! 
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Mit Burgstaller, Matavz und Parker haben wir nun zumindest auf dem Papier für die 2. Liga ne
ziemlich gute Offensivreihe!

Beitrag von „schwengl“ vom 30. August 2016, 16:21

Zitat von Chancentod 

Jetzt rollen wir das Feld von hinten auf...

Aber nur wenn sich unser hinteres Feld nicht immer aufrollen läßt!

Willkommen beim FCN Tim!!

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 16:22

Herzlich Willkommen! :hoch:

Bin sehr gespannt auf ihn! 

Wer hat ihn als erstes vorgeschlagen und intensivst gescoutet? Moi! Danke! Biiitte!  

Beitrag von „cinico“ vom 30. August 2016, 16:22
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Zitat von phantomias 

Herzlich Willkommen! :hoch:

Bin sehr gespannt auf ihn! 

Wer hat ihn als erstes vorgeschlagen und intensivst gescoutet? Moi! Danke! Biiitte!

 

Ach? Wie hoch ist die Provision? 

Beitrag von „Dude“ vom 30. August 2016, 16:22

Zitat von phantomias 

Herzlich Willkommen! :hoch:

Bin sehr gespannt auf ihn! 

Wer hat ihn als erstes vorgeschlagen und intensivst gescoutet? Moi! Danke! Biiitte!

 

Dann erzähl mal bitte nochmal was zu ihm.

Beitrag von „Wuwaldo“ vom 30. August 2016, 16:25
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Zitat von Ayhan 

Sorry. Er ist kein Kopfballspezialist.

Was kann er was ein Teuchert nicht kann?

Wäre meiner Meinung nach sinnvoller gewesen mal einen vernünftigen
Rechtsverteidiger zu holen.

Hat Teuchert schon in 200 Spielen in Holland 90 Tore geschossen und 30 Tore vorbereitet?
Nein?

Dann haste das die Antwort auf deine Frage - hat halt in Augsburg nicht gepasst und war wohl (
lt. Insider in Augsburg ) auch viel Pech dabei.

Bin mir sicher das er für Liga 2 einer der besseren Stürmer ist.

Er hat zumindest schonmal bewiesen das er weiss wo die Bude steht.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 30. August 2016, 16:27

Zitat von xxlthl 

Passt! Guter Mann, auf alle Fälle besser als DSE! 

Mit Burgstaller, Matavz und Parker haben wir nun zumindest auf dem Papier für die 2.
Liga ne ziemlich gute Offensivreihe!
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Hab ich mir auch grad gedacht. 

Vielleicht hilft es ja auch, dass Matavz und Parker vom gleichen Verein kommen.

Beitrag von „lego“ vom 30. August 2016, 16:29

Willkommen
Hab a gutes Gefühl

Beitrag von „DB4“ vom 30. August 2016, 16:29

Wenn er nicht mehr Zeit bekommt wie Parker kann er auch nix Zeigen

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 16:31

Zitat von cinico 

Ach? Wie hoch ist die Provision? 

Darüber vereinbarten die beteiligten Parteien Stillschweigen. 

Beitrag von „Argo“ vom 30. August 2016, 16:31
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Die Zeit müssen wir ihm und Parker halt geben, man braucht ja nicht gleich Wunderdinge
erwarten.

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 16:32

Zitat von Dude 

Dann erzähl mal bitte nochmal was zu ihm.

Schau mal irgendwann Ende Juli im Transfervorschlägethread.  Vielleicht find ichs auch
selbst noch.. 

Beitrag von „Scheissy“ vom 30. August 2016, 16:33

Im 433 ist er ein typ wie schroth.
Meiner ansicht nach weniger für einen 2-mann-sturm geeignet.
Bin gespannt, in welches system er eingebaut wird

Beitrag von „Ayhan“ vom 30. August 2016, 16:34

Zitat von Wuwaldo 

Hat Teuchert schon in 200 Spielen in Holland 90 Tore geschossen und 30 Tore
vorbereitet? Nein?
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Dann haste das die Antwort auf deine Frage - hat halt in Augsburg nicht gepasst und
war wohl ( lt. Insider in Augsburg ) auch viel Pech dabei.

Bin mir sicher das er für Liga 2 einer der besseren Stürmer ist.

Er hat zumindest schonmal bewiesen das er weiss wo die Bude steht.

Alles anzeigen 

Gerald Sibon.

Beitrag von „eintakter“ vom 30. August 2016, 16:35

hört sich doch gut an! also für unsere Verhältnisse halt...
Servusla!!!

Beitrag von „Dude“ vom 30. August 2016, 16:36

Ayhan du nervst. Aber gewaltig.

Beitrag von „Weggla“ vom 30. August 2016, 16:36

Willkommen!

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 16:36
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Zitat von phantomias 

II. Tim Matavz

Großer Mittelstürmer (1,88m) und 27 Jahre alt. Nationalspieler Sloweniens.
Hatte 3 starke Jahre in der Eredivise in den Niederlanden. Nach einer guten Saison bei
Groningen zu Eindhoven gewechselt und dort seine Leistungen 2 weitere Jahre
bestätigt. Dann kam ein Einbruch, der Wechsel zu Augsburg für 4 Mio., aber auch dort
keine Besserung. Gerade mal 3 Tore in 29 Einsätzen.
Es wurde länger an ihm festgehalten, im Winter wurde er dann doch nach Genua
verliehen. Dort auch nicht durchgesetzt.
Kehrte zum FCA zurück, gilt dort als Fehlinvestition, beide Seiten sollen stark daran
interessiert sein das Verhältnis aufzulösen.
Im Juni gab es das Gerücht, Reading wäre an ihm interessiert. Darauf folgte nichts
mehr.

Augsburg wäre sicher bereit in Sachen Ablöseforderung weit entgegen zu kommen. Er
fühlt sich dort anscheinend überhaupt nicht wohl, vergleichbar zum Fall Immobile/BVB.
Auch er muss sich jetzt umschauen wohin es geht. In ein "kleineres" Land in die
Erstklassigkeit (Schweiz, Österreich, Polen etc.), zurück in die "alte Heimat" Eredivise
oder doch in die Zweitklassigkeit einer recht starken Liga (2. Liga England, 2.
Bundesliga)?
Ist nun entgültig am Scheideweg angelangt, wobei er ein Stürmer ist der nachgewiesen
über Qualität verfügt.

Alles anzeigen 

Vom 24. Juli. 

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 16:37

Wann hatte der Glubb zum letzten Mal einen Spieler mit (ehemaligen) Marktwert von 7 Mio?
:shock:
Und das auch noch in der 2. Liga? :shock:
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Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 16:37

Zitat von Dude 

Ayhan du nervst. Aber gewaltig.

Und nicht erst seit heute!

Beitrag von „docfred“ vom 30. August 2016, 16:38

welcome 

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 30. August 2016, 16:41

Seine Schüsse müssen sitzem sonst kriegt Bornemann auf die Fresse.

Aber im Ernst: Ich freue mich über Matavz. Was ich von ihm beim FCA gesehen habe fand ich
gut genug für den Club. Er ist tatsächlich ein Spieler den ich mir für den Club gewünscht habe,
allerdings bleibt angesichts seiner rezenten Schwäche zu hoffen, dass er trifft und trifft und
trifft.

Beitrag von „linksaussen“ vom 30. August 2016, 16:50

Super Transfer! So stark wie der in Holland gespielt hat, muss in Augsburg ziemlich viel schief
gelaufen sein. Hoffen wir, dass er, anders als in Genua, in Nürnberg den Neuanfang schafft.
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Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 30. August 2016, 16:53

Zitat von xxlthl 

Wann hatte der Glubb zum letzten Mal einen Spieler mit (ehemaligen) Marktwert von 7
Mio? :shock:
Und das auch noch in der 2. Liga? :shock:

Charisteas 

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 16:54

Zitat von Vortex Surfer 

Charisteas 

Das wollte ich jetzt nicht lesen. 

Beitrag von „clubpower13“ vom 30. August 2016, 16:57

Willkommen und alles Gute! Hoffe, Du kannst Dir die Bälle auch noch selber auflegen...

Beitrag von „Joey“ vom 30. August 2016, 16:57

Da in Augsburg keine Vollblinden arbeiten, die einfach mal 4 Mio. EUR ausgeben.
PLUS die Tatsache, dass er nun ne Liga tiefer spielt, lassen mich erstmal optimistisch in die
Zukunft blicken. :hoch:
Neustart auch für ihn.
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. August 2016, 16:59

Erstmal herzlich willkommen und viel Erfolg bei uns.

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 30. August 2016, 17:00

auch hier hat Bornemann vieles richtig gemacht!!! Glückwunsch, ich denke, ein geiler transfer!
viel bessere geht es kaum für unsere Verhältnisse.

spätestens jetzt gibt es gar keine Alibis mehr!

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 30. August 2016, 17:01

Große Erleichterung dass es nicht DSE ist - allein, dass letzterer einen Wahnsinns-Thread
bekommen hat, ist schon übel.

TM ist für die 2. Liga eine gute Verpflichtung - wenn er zu altem Selbstbewusstsein zurückkehrt.
(bei Augsburg habe ich nicht viel von ihm mitbekommen - die letzte Leihe scheint auch ein Griff
ins Klo gewesen zu sein)
Wenn er nicht an seine Holland-Zeiten anknüpfen kann, wird er sich dem aktuell sinkenden
Niveau schnell anpassen - ich hoffe, dass dies nicht eintritt.

Ansonsten ist offenbar keine Kaufoption vereinbart - ok, bei TM und seiner Vergangenheit ist
das nachvollziehbar.
Dass allerdings er UND Parker nach einem Jahr zurück müssen, ist ein höchst mittelprächtiges
Verhandlungsergebnis, Hr. Bornemann.
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Insofern hält sich baw meine Freude in engen Grenzen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. August 2016, 17:03

So....ich habe gerade mit meinem holländischen Freund Richard gesprochen, der ja Groningen-
Fan ist und diesen Spieler natürlich kennt.
Sein erster spontaner Kommentar war. " Glückwunsch.....Matavz würde ich sofort wieder nach
Groningen zurückholen ".

Ansonsten teilte er mit :
Matavz kam als junger 17jähriger Nachwuchsspieler nach Groningen und spielte zunächst in der
II. Mannschschaft.
Danach wurde er für 2 Jahre in die II. holländische Liga zum FC Emmen verliehen.
Dort schlug er ein und Groningen holte ihn zurück.
Danach spielte er beim FCG so stark, daß er das Interesse des Spitzenclubs Eindhoven auf sich
zog und von Groningen dorthin verkauft wurde.
Auch in Eindhoven war er gut, jedoch nach Richards bekunden, nicht so stark wie in Groningen.
Über seine Zeit in Augsburg oder Genua vermag er nicht viel zu sagen.

Richard schildert Matavz als spielerisch starken MS, der auch richtig kopfballstark ist, denn er
verfüge über eine sehr gute Sprungkraft.
Er schildert ihn als den Spielertypus, der Laufwege richtig erahnt und auch vor dem Tor als
Schleicher, daß richtige Näschen besitzt.
Häufig, so Richard, sehe man ihn im Spiel wenig, um dann trotzdem blitzschnell ein Tor zu
erzählen.
Allerdings braucht er spielstarke Jungs neben sich, mit denen er spielen kann, denn ein
wuchtiger Brecher, der etwas auf eigene Faust macht, ist er nicht.
Menschlich schildert ihn Richard als charakterlich einwandfreien Typen.
So....das war's so im Groben. 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 30. August 2016, 17:05
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Zitat von xxlthl 

Passt! Guter Mann, auf alle Fälle besser als DSE! 

Mit Burgstaller, Matavz und Parker haben wir nun zumindest auf dem Papier für die 2.
Liga ne ziemlich gute Offensivreihe!

Wir bräuchten halt a gescheites Mittelfeld...

Beitrag von „Capo“ vom 30. August 2016, 17:06

Guter Transfer, schade halt das es eine leihe ist, aber mehr ist wohl nicht möglich.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. August 2016, 17:06

Münchner ich glaube in den nächsten Jahren werden wir nur von Saison zu Saison schauen
können
. An einen nachhaltigen Plan würde ich zwar gerne glauben, aber 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 30. August 2016, 17:07

Danke Hamburger!

Jetzt schaun wir einfach mal.
Mehr können wir ja eh nicht tun.
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Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. August 2016, 17:08

Zitat von Hamburger Clubfan 

So....ich habe gerade mit meinem holländischen Freund Richard gesprochen, der ja
Groningen-Fan ist und diesen Spieler natürlich kennt.
Sein erster spontaner Kommentar war. " Glückwunsch.....Matavz würde ich sofort
wieder nach Groningen zurückholen ".

Ansonsten teilte er mit :
Matavz kam als junger 17jähriger Nachwuchsspieler nach Groningen und spielte
zunächst in der II. Mannschschaft.
Danach wurde er für 2 Jahre in die II. holländische Liga zum FC Emmen verliehen.
Dort schlug er ein und Groningen holte ihn zurück.
Danach spielte er beim FCG so stark, daß er das Interesse des Spitzenclubs Eindhoven
auf sich zog und von Groningen dorthin verkauft wurde.
Auch in Eindhoven war er gut, jedoch nach Richards bekunden, nicht so stark wie in
Groningen.
Über seine Zeit in Augsburg oder Genua vermag er nicht viel zu sagen.

Richard schildert Matavz als spielerisch starken MS, der trotz seiner Größe auch richtig
kopfballstark ist.
Er schildert ihn als den Spielertypus, der Laufwege richtig erahnt und auch vor dem Tor
als Schleicher, daß richtige Näschen besitzt.
Häufig, so Richard, sehe man ihn im Spiel wenig, um dann trotzdem blitzschnell ein Tor
zu erzählen.
Allerdings braucht er spielstarke Jungs neben sich, mit denen er spielen kann, denn ein
wuchtiger Brecher, der etwas auf eigene Faust macht, ist er nicht.
Menschlich schildert ihn Richard als charakterlich einwandfreien Typen.
So....das war's so im Groben. 

Alles anzeigen 

:hoch::hoch::hoch:
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Danke Hamburger für dein Engagement 

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 17:13

Zitat von münchner clubfan 

Dass allerdings er UND Parker nach einem Jahr zurück müssen, ist ein höchst
mittelprächtiges Verhandlungsergebnis, Hr. Bornemann.

Insofern hält sich baw meine Freude in engen Grenzen.

Du hast doch echt Probleme.  

Beitrag von „malvan“ vom 30. August 2016, 17:13

Sry wenn ich das jetzt sage: Der Glubb braucht augenblicklich keine Stürmer sondern eine
Abwehr, die den Namen auch verdient und vor allem ein Mittelfeldspiel, das uns total abgeht.
Sehe diese Verpflichtung sehr kritisch und bin mehr als enttäuscht, daß die Verantwortlichen
mMn an den falschen Stellschrauben drehen. 

Edit: typos 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 30. August 2016, 17:20

Zitat von malvan 
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Sry wenn ich das jetzt sage: Der Glubb braucht augenblicklich keine Stürmer sondern
eine Abwehr, die den Namen auch verdient und vor allem ein Mitfeldspiel, das uns total
abgeht.
Sehe diese Verpflichtung sehr kritisch und bin mehr als enttäuscht, daß die
Verantwortlichen mMn an den falschen Stellschrauben drehen. 

Letzte Saison konnte die gleiche Abwehr mit einem wuchtigen Angriff aber viele Spiele
gewinnen. Uns fehlten bisher vorne Füllkrug und Kerk: den Versuch jetzt die Füllkrug-Position zu
ersetzen macht Sinn. Wenn du nach vorne nichts entgegen setzen kannst, wird die Abwehr
automatisch öfter unter Druck geraten. Ich hoffe, dass wir mit Matavz wieder selbst mehr
Torraumszenen bekommen. Fürs Mittelfeld würde ich mal in den eigenen Reihen schauen: z.B.
Möhwald.

Beitrag von „Loko“ vom 30. August 2016, 17:21

Danke Hamburger.Ich wusste bis jetzt überhaupt nichts von dem Spieler.Hoffe das er ein
bisschen was bringt.

Beitrag von „Capo“ vom 30. August 2016, 17:25

Zitat von malvan 

Sry wenn ich das jetzt sage: Der Glubb braucht augenblicklich keine Stürmer sondern
eine Abwehr, die den Namen auch verdient und vor allem ein Mittelfeldspiel, das uns
total abgeht.
Sehe diese Verpflichtung sehr kritisch und bin mehr als enttäuscht, daß die
Verantwortlichen mMn an den falschen Stellschrauben drehen. 

Edit: typos 
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Was soll das jetzt? Es war klar das noch 1 Stuermer kommt. Alle wollten einen Stürmer, jetzt
bekommen wir 6 Gegentore und schon, wird gemeckert das kein Verteidiger kommt, obwohl es
vorher klar war? Unsere IV ist nicht das Problem, es ist die selbe wie letztes Jahr und da waren
wir auf Platz 3!

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 30. August 2016, 17:29

Die Tore bei Youtube sehen gut aus, besser als der Strohkopf-Engel sollte er sein.

Beitrag von „lego“ vom 30. August 2016, 17:31

Zitat von phantomias 

Du hast doch echt Probleme.  

Ich würde eher sagen er hat den schuss ned gehört oder kapiert nicht dass wir pleite sind

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 30. August 2016, 17:32

Zitat von phantomias 
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Du hast doch echt Probleme.  

Ja, aber nur weil ich noch immer an diesem Verein hänge.

... und weil ich hier und da auf solche sinnfreien Posts wie dem Deinigen noch tatsächlich
antworte.
... vielleicht kommt jetzt noch einer und erzählt mir, dass der gute Tim natürlich zu Fuß nach
Nürnberg läuft, um Mitspieler in dieser großartigen Mannschaft zu werden.

Beitrag von „lego“ vom 30. August 2016, 17:32

Zitat von malvan 

Sry wenn ich das jetzt sage: Der Glubb braucht augenblicklich keine Stürmer sondern
eine Abwehr, die den Namen auch verdient und vor allem ein Mittelfeldspiel, das uns
total abgeht.
Sehe diese Verpflichtung sehr kritisch und bin mehr als enttäuscht, daß die
Verantwortlichen mMn an den falschen Stellschrauben drehen. 

Edit: typos 

Alles klar ..

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 17:33
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Ach übrigens, ich hab von einem Augsburger Kumpel gehört, der Matavz wäre sogar zu Fuß
nach Nürnberg gegangen, nur um beim Ruhmreichen zu spielen! :hoch:

Beitrag von „Mar“ vom 30. August 2016, 17:34

Zitat von cinico 

Ach? Wie hoch ist die Provision? 

Der abgebende Verein gibt drei Zirbelnüsse und einen Liter Hasenbräu 

Beitrag von „Mar“ vom 30. August 2016, 17:35

Zitat von xxlthl 

Ach übrigens, ich hab von einem Augsburger Kumpel gehört, der Matavz wäre sogar zu
Fuß nach Nürnberg gegangen, nur um beim Ruhmreichen zu spielen! :hoch:

was hast du denn für sozialkontakte? ... 

achja zum Spieler:

kam in Augsburg nicht zurecht, hat aber bereits in den Niederlanden gezeigt, dass er ein guter
Stürmer sein kann. Ich hoffe, dass ihm das bei uns auch gelingt

Beitrag von „Blacky19“ vom 30. August 2016, 17:36
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Ich fürchte er ist ähnlich phlegmatisch wie Sylvestr. Deswegen haben ihn die Augsburger
verliehen.

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 17:36

Zitat von lego 

Alles klar ..

Da ist auch wieder mein Lieblingssatz!!! 

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 30. August 2016, 17:37

Zitat von Mar 

Der abgebende Verein gibt drei Zirbelnüsse und einen Liter Hasenbräu 

Und freien Eintritt am Perlachturm 

Beitrag von „malvan“ vom 30. August 2016, 17:37

Zitat von xxlthl 
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Da ist auch wieder mein Lieblingssatz!!! 

Ja und ihr nicht? :shock:

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 17:40

Zitat von malvan 

Ja und ihr nicht? :shock:

Doch! Absolut!! 
Ich bin übrigens der maximal Enttäuschste hier im Forum, möchte ich nur drauf hinweisen! 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 30. August 2016, 17:41

Zitat von xxlthl 

Doch! Absolut!! 
Ich bin übrigens der maximal Enttäuschste hier im Forum, möchte ich nur drauf
hinweisen! 

Also, worüber ich jetzt richtig enttäuscht bin, ist dass die Form in der du schreibst, nicht zu
deinem Avatar passt. 
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 30. August 2016, 17:42

Allmächd sind da widder Knallköpf auf FB unterwegs nach der Nachricht von seiner
Verpflichtung 

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 17:43

Zitat von münchner clubfan 

Ja, aber nur weil ich noch immer an diesem Verein hänge.

... und weil ich hier und da auf solche sinnfreien Posts wie dem Deinigen noch
tatsächlich antworte.
... vielleicht kommt jetzt noch einer und erzählt mir, dass der gute Tim natürlich zu Fuß
nach Nürnberg läuft, um Mitspieler in dieser großartigen Mannschaft zu werden.

Dass du dir anmaßt die Arbeit von Bornemann auf DIESE Art und Weise zu bewerten ist schon
bezeichnend...

Beitrag von „T-Byrd“ vom 30. August 2016, 17:45

Also ich sag mal, wer in der Eredivisie in 154 Spielen 58 Tore zustande gebracht hat, der sollte
in der zweiten deutschen Liga zurecht kommen.
Auf dass er der Heilsbringer sei! Prost!!

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 17:46

Zitat von bogoahlsiega2007 
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Also, worüber ich jetzt richtig enttäuscht bin, ist dass die Form in der du schreibst, nicht
zu deinem Avatar passt. 

Ich bin jetzt schon etwas enttäuscht, dass du enttäuscht bist! 
Ich schreib natürlich in der im Forum gebräuchlichen Userübergreifenden männlichen Form,
auch wenn es nicht gendergerecht ist!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. August 2016, 17:55

Ach...noch etwas von meinem Freund Richard, daß ich vergaß zu erwähnen.
Ist vielleicht auch nicht so wichtig, aber vielleicht doch interessant.

Richard sagte, daß die beiden besten MS, die Groningen im letzten Jahrzehnt hatte....Suarez
und Matavz waren.
( Ja.....der " Barcelona " - Suarez wurde von Groningen in Uruquay gescoutet und spielte bei
seiner ersten Europa-Station in Groningen. )
Beide, Suarez sowie Matavz, hatten am Anfang enorme Probleme sich in Holland mit der
Mentalität zurecht zu finden und brauchten eine längere Anlaufzeit.
Matavz sogar den Umweg über Emmen.
Nach dieser Anlaufzeit jedoch explodierten Beide in Groningen und waren Publikumslieblinge.

Charakterlich schildert Richard Matavz als deutlich unkomplizierteren Typen als Suarez.

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 17:57

Suarez! 

Den habe ich immer gefordert! Jetzt kommt doch der "kleine" Suarez zum Glubb!! 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 30. August 2016, 17:59
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ach...noch etwas von meinem Freund Richard, daß ich vergaß zu erwähnen.
Ist vielleicht auch nicht so wichtig, aber vielleicht doch interessant.

Richard sagte, daß die beiden besten MS, die Groningen im letzten Jahrzehnt
hatte....Suarez und Matavz waren.
( Ja.....der " Barcelona " - Suarez wurde von Groningen in Uruquay gescoutet und
spielte als erste Europa-Station in Groningen. )
Beide, Suarez sowie Matavz, hatten am Anfang enorme Probleme sich in Holland mit
der Mentalität zurecht zu finden und brauchten eine längere Anlaufzeit.
Matavz sogar den Umweg über Emmen.
Nach dieser Anlaufzeit jedoch explodierten Beide in Groningen und waren
Publikumslieblinge. 
Charakterlich schildert Richard Matavz als deutlich unkomplizierteren Typen als Suarez.

Alles anzeigen 

Kann er sich nicht festbeißen oder was? 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. August 2016, 18:02

Zitat von xxlthl 

Suarez! 
Den habe ich immer gefordert! Jetzt kommt doch der "kleine" Suarez zum Glubb!!

Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????
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Beitrag von „Altmeister“ vom 30. August 2016, 18:04

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????

Mintal

Beitrag von „soerenrudi“ vom 30. August 2016, 18:04

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????

Gündogan.

Beitrag von „Trainergott“ vom 30. August 2016, 18:04

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????
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Zarate

Beitrag von „xxlthl“ vom 30. August 2016, 18:05

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????

Pinola

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. August 2016, 18:05

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????

Na in Uruguay ganz sicher nicht, wo doch der Möckel nicht fliegen wollte. 

Beitrag von „phantomias“ vom 30. August 2016, 18:06

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Ganz ehrlich.....als mir Richard das damals erzählte, wurde ich richtig neidisch.
Da scoutet das kleine Groningen in Uruquay den Suarez !!!
Seid mal ehrlich, da kann man als Club-Fan doch nur neidisch werden, oder ?
Wann haben wir mal so einen Mann als ganz jungen Spieler gescoutet ??????

Stepinski? 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. August 2016, 18:08

Wie spricht man den Namen Matavz eigentlich richtlig aus? Wenn ich des wörtlich aussprech,
brech ich mir immer die Zunge ab. Mataus? Maddäus? :shock:
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